

入学おめでとう!!

新入生は文連加盟サークルに入ろう！

文化団体連合会委員長

神原拓洋

(教育4年 国際問題研究会)



新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます！ みなさんはこれから始まる大学生活で、新しいことに挑戦し、好きなことにとことん打ち込みたいと期待で胸を膨らませていると思います。そんなみなさんはぜひ、早稲田の文化系サークルの中でも指折りの伝統と実績を誇る文連加盟サークルに入会しましょう！！

私たち文連加盟サークルは昨年、早稲田サークル文化の伝統である自主性や創意性、批判精神を發揮し、日々活発に対面で稽古や練習を積み重ねてきました。演劇や音楽、ファッショングや学問、ボランティア……さまざまなジャンルの加盟サークルが、秋冬期には演劇公演や演奏会、発表会などのサークル企画を次々と実現し、ともに協力して早稲田サークル文化を盛りあげてきました。

何か一つのことにも全力を注ぎ、仲間と協同して表現力を磨いたり理論研究を深めることの面白さ。一生懸命仲間とともに練習を積むことで得られる達成感や深い感動……文連加盟サークルに入れば、こうした文化・サークル活動の醍醐味をたくさん経験できます！ 生涯の友も必ず見つかります！ ぜひ文連加盟サークルに入って、4年間を実りあるものにしていきましょう！ 私たちはみなさんの入会を心より楽しみにしています。